

EL GRAN MUNDO DEPORTIVO

En el campo de Atocha

Partido amistoso de balompié

ARENAS DE GUECHO, 1 - REAL SOCIEDAD, 0

Muy pequeño comentario nos sugiere el partido jugado ayer en el campo de Atocha al hemos de analizar las jugadas de los dos equipos; muchos si hemos de referirnos á lo que dejaron de hacer todos los jugadores. Por eso no nos preocuparemos gran cosa del partido amistoso Arenas-Real Sociedad, en lo que tiene relación directa con las jugadas efectuadas ó dejadas de efectuar, aunque si diremos algo acerca de lo bien que practican nuestros jugadores—los de la Real—la hospitalidad con sus colegas forasteros.

Antes de ahora hemos dicho que los "realistas" se distinguen por su especial fíctica en los partidos de balompié, sobre todo si se trata de partidos amistosos, como el de ayer. A tanto llega su cortesía tan grande es su desdén de que los visitantes vuelvan á sus lares complacidos, que siguen siempre al juego de sus contrarios y procuran no infligirles una derrota, aunque ésto no sea difícil para sus pies. Ayer mismo lo hemos podido comprobar. El equipo del Arenas empezó á jugar frío; los donostiarras siguieron su juego y jugaron con la misma frialdad, con igual apatía, ni más ni menos. El juego de los "areneros" era aburrido, seso, sin nada de notable; los "realistas" practicaban un juego idéntico. En nada se diferenciaban de sus adversarios de la costa vizcaína; es más, realizaban un verdadero esfuerzo en hacerlo así y veían dar patada y más patadas inexplicables para nosotros pobres profanos en el arte de pegar al balón.

Y así transcurrió casi todo el partido hasta que cuando faltaba poco tiempo para terminar, los donostiarras no quisieron desmentir su justa fama y no se opusieron al triunfo de los forasteros. Tan es así, que como en otras ocasiones, dejaron de apuntarse tantos por no arrebatar la victoria á sus amados colegas.

En los dos equipos se observaron variaciones. Varios jugadores, por ambas partes, habían sido sustituidos, pero ésto no influyó, seguramente, en el resultado del encuentro.

De salida, la Real Sociedad llevó el balón hasta la puerta contraria, resultando un "corner" que, como es de suponer, no tuvo consecuencias desagradables. Luego pasó el balón al campo donostiarra y requirió otro "corner". Éste de más peligro que el otro; pero no tuvo consecuencias aunque pudo haberlas tenido ya que siguió una peligrosa jugada dotada de la puerta donostiarra, que romató el extremo derecha con un tremendo "shoot" que dió en el palo. El Arenas repelió los ataques, no fuertes ni mucho menos, pero daban la sensación de formidables en aquel ambiente de paz y tranquilidad.

Un avance de la Real remata Bautista con una buena "bolea" que detuvo el portero del Arenas en el mismo larguero. Después pasó un gran rato de seso, de verdadero aburrimiento, en el que los "realistas" estaban dominados porque nada hacían para evitar ese dominio, que tampoco era absoluto.

Otro avance de los "areneros" y un "shoot" peligroso que detiene Elizaguirre con las yemas de los dedos, saliendo la pelota á "corner". que tampoco tuvo consecuencias.

Avanzó, al fin, la Real Sociedad, y llevó la pelota Artola, quien "shootó" para que resultase otro "corner" que podía haber sido goal, pero que no lo fué por lo de siempre, porque los donostiarras no quieren derrotar á los forasteros. Otro "corner" á favor de San Sebastián y nada. Ésto lo aprovechan los de Guetxo y, en un

bucna arremetida llegan ante la puerta de Elizaguirre, se forma una "meleó", se lanza el balón y no entra por haber dado en el palo. Es la mala suerte que persigue á los costeros vizcaínos.

Más ataques, más avances, más "shoots", más "corners", más y más patadas sin saber porqué ni para qué; momentos de peligro muy relativo porque no hay codicia ni hay nada, y el público que sigue impávido aquello que no sabemos si era partido amistoso, entrenamiento ó cacerías en pista.

Al terminar el primer tiempo se animó algo el juego, y Artola abandona el campo porque está cojo. Más ataques sin aprovecharlos nadie, más ocasiones de marcar "goales", pero no pasa nada y el primer tiempo termina sin que ninguno de los dos equipos se hubiere marcado ningún tanto.

En el segundo tiempo, Muguerza sustituye á Artola. Avanza el Arenas y no pasa nada; ataca la Real, llega ante la puerta contraria, se forma un lío tremendo que dura largo rato, los jugadores dan volteretas y caen al santo suelo, se ven unos "shoots" que producen alguna emoción y volvemos al juego de la primera parte. Elizaguirre nos da pena; toda la tarde se le pasa encorvado como si le doliesen los riñones ante el temor de que el balón, que parecía poco de tanto dar vueltas, se le colase en el "goal". En un avance del Arenas se creó una peligrosa situación pa-

ra Elizaguirre, pero supo salvarla. El juego se ha animado bastante, pero sólo porque los jugadores corren más, no por la calidad de las jugadas.

Los donostiarras llegaron á la puerta del adversario en un buen avance, pero fué rechazado por habérsele caído Silverio, que era quien llevaba la pelota, y el Arenas ataca estupidamente, poniendo en peligro á Elizaguirre, quien tuvo que poner á contribución toda su sangre fría para rechazar el peligroso ataque, saliendo la pelota á "corner".

Despertaron los donostiarras y emprendieron un rápido avance. El centro lanzó la pelota á la derecha, como debió haberlo hecho mucho antes y la jugada dió resultado hasta llegar á la puerta del Arenas, donde se formó un tremendo barrullo en el que nadie sabía qué hacer. Los donostiarras pudieron marcar el tanto así como unas seis veces, pero no lo hicieron dejando que sus contrarios se llevasen el balón del lugar del peligro.

Después Echart, que también se había entusiasmado, lanzó un "shoot" muy peligroso, pero lo rechazó el portero de un pañetazo.

A continuación arremetió el Arenas, sin mucha furia, nada de eso, pero llega á la puerta de la Real y de las jugadas resultó un "corner"; se forma una pequeña "meleó", sin emoción apenas y el rechazar el "shoot" del Arenas cas Elizaguirre y el balón penetra en la red, apuntándose el Arenas del Guetxo el primer "goal" de la tarde.

Entonces los "realistas" se deciden á jugar fuerte y con codicia, pero llegan á la puerta contraria, lo piensan mejor y desisten de apuntarse el tanto de empate. Y de esto vino después otra prueba: los donostiarras avanzaron rápidamente, llegaron á la puerta del Arenas, que solamente defendió el portero contra tres ju-

gadores "realistas" y uno de éstos lanzó un "shoot" tan débil, tan débil que el portero pudo recoger la pelota sin ninguna apuro.

Ya no hubo más en el resto del encuentro. Lo que hubo es igual que lo que dejamos dicho; total, nada, y terminó el encuentro con un "goal" para los "areneros" y ninguno para la Real Sociedad.

El campo ofrecía hermoso aspecto. Todo estaba casi lleno y veíanse numerosas señoritas. El partido no respondió á lo que, quizás, esperaba el público numeroso, pero ésto comprenderá la razón que sentamos al principio, que será la verdadera, seguramente. Los donostiarras demostraron que saben ponerse á tono con las circunstancias y que saben guardar todas las reglas de cortesía con sus amistosos adversarios. Y nosotros los aplaudimos sin reserva, porque al fin y al cabo, lo mismo gustaban que perdían.

El señor Ausín, un gran aficionado al deporte, profundo conocedor á fondo de estas cosas del balompié, se examinaba ayer asistiendo al partido. También él supo adaptarse á las circunstancias y se arregló de forma que no desentonó en aquel conjunto de amistad y de cosas raras y pinforescas. Este señor hará grandes cosas en los partidos de campeonato, si los arbitra.

AVION, 9.
FORTUNA, 0.

En el mismo campo de Atocha se jugó por la mañana el anunciado partido de campeonato de segunda categoría entre los primeros equipos de los clubs Avión y Fortuna.

No se vieron grandes cosas en este partido. Los jugadores, acaso poco entrenados, no desarrollaron un juego muy bueno ni muy feo, menudeando las jugadas duras y violentas.

El triunfo correspondió al equipo del Avión, uno de cuyos jugadores, Beraza, apuntó dos "goales" y X el tercero. El "Fortuna" no consiguió marcar ni un solo tanto.

Se desea señorita

Con conocimiento de contabilidad y rítmica de mecanografía. Dirigirse, por escrito, indicando profesión á esta Administración, iniciada H. P.

Doctor Vidarte

Especialista en enfermedades del sistema nervioso. Gabinete electroterapéutico. Consultas: de 10 á 12 y de 2 á 4. GARIBAY, 5, segundo.

Consulado del Perú

Se interesa la presentación en esta oficina, calle San Martín, número 8, de don Esteban Canal, y se agradecerá igualmente toda noticia referente al mismo ó indicación de su paradero actual.

Gran liquidación verdad

10.000 pares botas en box-calf, primera, de caballero, desde 12 á 20 pesetas. 12.000 pares zapatos d'óngola, primera, de señora, desde 10 á 16 pesetas. No confundirse: CASA TEJADA Urbión, 39, y Larramendi, 12

Doctor Larrea

MEDICINA GENERAL. Consulta de tres á seis de la tarde Urbión, 39, 1.º Teléfono 4-12

Música y Pianos

A. Díaz y C.ª Representantes de los Autopianos Americanos SMITH ET BARNES AVENIDA DE LA LIBERTAD, 9

Gotosos

Bebida deliciosa. Tratamiento seguro.

Tanto si es aguda como crónica, la gota viene de la superabundancia de ácido úrico y de uratos en la sangre. Pero ya no está permitido ignorar que dichos agentes de intoxicación se eliminan y disuelven pronto usando con regularidad los

LITHINÉS

del

D'GUSTIN

que constituyen el régimen preventivo y curativo indispensable contra la gota y todas las afecciones de los riñones, vejiga, hígado, estómago é intestinos.

Pta. 4,50. Depos. gen. en España: Dalman Olivera, 14, Paseo de la Industria, Barcelona.